

WARTA

Abdurrohlim Laksanakan Tebus Murah Minyak Goreng

Agus Subekti - CIREBON.WARTA.CO.ID

Nov 6, 2022 - 19:02



CIREBON - Tebus Murah Minyak Goreng Lima ribu rupiah satu liter di blok Babadan, Desa Sarabau, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon yang dilaksanakan selama dua hari bertepatan dengan ngunjung buyut damar wulan tokoh masyarakat, Minggu (06/11/2022).

Abdurrohim, S.Sy selaku penyelenggara tebus murah minyak goreng mengatakan bahwa kegiatan tebus minyak murah yang artinya pada saat ini kita membantu dengan sedikit membagikan program tebus minyak murah yang satu liter Rp 5000,-.

"Menurutnya, kita sebagai asli orang Cirebon kalau untuk jadi manfaat atau membantu untuk orang banyak, tidak mesti menjadi pejabat dulu jadi kita berbuat baik dulu ke masyarakat Kabupaten Cirebon yang kita bisa laksanakan," paparnya.

Abdurrohim berharap dengan seperti ini apalagi sebagai pemuda biasa dengan segala cara, saya membantu masyarakat untuk berbagi, agar kedepannya bahwa para pejabat akan lebih peduli lagi ke masyarakat khususnya Kabupaten Cirebon.

Langkah-langkah dengan di laksanakannya tebus minyak goreng murah yaitu bahwa saya ini dari desa ke desa yang pertama di desa wilayah kecamatan plumbon dan sekarang alhamdulillah di Desa Sarabau, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon dan selanjutnya akan ke Desa yang belum di laksanakan tebus minyak goreng murah.

Kegiatan tersebut khususnya di Desa Sarabau, blok Babadan hanya dua hari yaitu hari sabtu dan minggu," jelasnya.

"Saya berhimbau bahwa selaku makhluk sosial, kita harus mempunyai kesalehan sosial bukan lagi ibadah ke habluminallah tapi ke habulumminanas juga. karena saat ini kebanyakan agak cuek untuk melihat bagaimana tetangga atau yang membutuhkan dan juga perlu di bantu maka kita kembali lagi ke diri kita masing-masing.

"Kapa Sukanta selaku warga wilayah Kecamatan Plered dalam tanggapannya bahwa untuk mendapatkan minyak goreng murah ini merupakan suatu anugerah buat kami. Disaat minyak goreng susah kami dengan mudahnya dan dengan mudahnya untuk mendapatkannya dengan harga lima ribu rupiah yang satu liter. Maka dengan di laksanakannya kegiatan ini kami selaku warga sangat bahagia dan senang.

"Kami ucapkan banyak terimah kasih kepada bapak Abdurrohim selaku penyelenggara tebus minyak goreng murah dan saya harapkan bisa bersinambungan dan bukan hanya ada momen seperti ini tapi untuk meningkatkan tarap hidup masyarakat ini supaya dengan mudahnya mendapatkan salah satunya minyak goreng.

Kami berharap mudah- mudahan warga sekitar dengan tebus murah minyak goreng ini agar bisa memenuhi kebutuhan di dapur khususnya para kaum ibu-ibu dan juga harapannya buat bapak Abdurrohim sebagai penyelenggara kami semoga mendapatkan imbalan yang setimpal," imbuhnya. (Bekti/Nar)